
番 組 審 議 委 員 会 議 事 録 
 

第 107回番組審議委員会を開催し、下記の通り審議が行われ、承認された。 

 

1. 開催日時 ： 令和 7年 5月 29日（木）18:00～19：00 

 

2. 開催場所 ： 豊中市新千里東町 1-4-2千里ﾗｲﾌｻｲｴﾝｽｾﾝﾀｰﾋﾞﾙ 10F 

 千里ニュータウン FM放送株式会社 

 

3. 出席委員 ： 鈴木 菜穂 住岡 譲太郎 高島 健司 脇寺 一郎 

   欠席委員  ： 太田 慎也 濱口 亮    

 

   放送事業者側の出席者 

 代表取締役  中川 育子 取締役放送局長  向井 利佳子 

 社  員  長村 恭子 

 

4. 会社側出席者及び委員紹介 

 

5. 会社概要の説明 

  会社側から会社概要などを説明 

 

 6. 演奏所及び送信所の説明 

 長村より、ＦＭ千里演奏所施設及び送信所施設の説明 

 

   7．議事 

1) 委員長及び副委員長の選出     

委員長、副委員長を次のとおり選出した。 

○ 委 員 長 鈴木 菜穂 〇 副委員長 高島 健司 

    2) 放送法（抜粋）の説明 

席上配布資料に基づき無線放送従事者の井出氏より放送法「第６条の２」 

の説明が行われ、委員会審議結果の概要の公表方法について、次のとおり承

認された。 

①事務所への備え置く 

②放送を通じて、番組の中で公表 

③FM千里ホームページ内に掲載 

3) 放送番組の編集の基準及び放送番組の編集に関する基本計画 

 「放送番組の編集の基準、編集に関する基本計画」についての説明が行われ、

承認された。 
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4) 放送番組審議会規定についての審議 

第 5 条「原則として毎月一回開催」の部分を「原則として年六回開催」と変

更することとする。 

 

    5) 委員の皆様から気になる番組について意見を伺った 

      

     ・「いただきます学校給食」のコーナーいいですね。 

もっと子供達が出演する番組があってもいいように思う。 

     ・豊中市在住のパーソナリティーの方がされている「ムードミュージックをあ 

なたに」が気になる。 

以前、豊中の情報コーナーに出演したことがあります。そのようなコーナー 

も興味深い。 

     ・「SENRI‣STREET」が気になる。初回と最終回というように聞き比べても面白 

い。レッスンを受けただけで、番組出演をするというのは想像できないが、 

是非聞いてみたい。 

     ・「GOGO フライデー」のコーナーでは、地域で活躍されている方が番組に出 

演されるとのこと。どのようなトークを展開するのか楽しみ。 

 

会社側としては、委員のみなさまの興味のある番組を取り上げていきたい。 

 

8. 次回開催予定について 

令和 7年 7 月 31日とすることを決めた。 

以上 

添付資料として 

1 放送法＜別紙 1＞ 

2 放送番組の編集の基準＜別紙 2＞  

3 編集に関する基本計画＜別紙 3＞ 

4 番組審議会規定＜別紙 4＞ 

5 タイムテーブル 

 

議事の経過を明確にするために、上記議事録を作成し、FM千里ホームページ 

(http://www.senri-fm.jp/)に令和 7年 7月 28日までに掲載する。 

 

令和 7年 5月 29日 

千里ニュータウンＦＭ放送株式会社 番組審議会 


